

Oficializan recorrido de la maratón de París 2024



Recorrido de maratón de París-2024

La Habana, 6 oct (JIT).- El recorrido de la maratón de los Juegos Olímpicos de París 2024 ya es oficial y dos cosas quedan claras para sus posibles participantes: vivirían una experiencia cargada de historia sobre un trazado muy exigente.

La ruta a seguir fue develada este miércoles en una ceremonia con presencia de la alcaldesa de la urbe, Anne Hidalgo, el presidente de París 2024, Tony Estanguet, y la ex plusmarquista mundial de esa prueba, Paula Radcliffe.

La arrancada será en la Plaza del Hotel de la Villa y la meta en la explanada de Los Inválidos, con la icónica Torre Eiffel de fondo. Se espera que más de 7 mil espectadores disfruten en vivo la llegada a la meta desde un graderío montado para la ocasión.

Por el camino, los corredores transitarán cerca de la Ópera de París, la Plaza Vendôme, el Jardín de las Tullerías, las Pirámides del Louvre, la Plaza de la Concordia, el Grand Palais, los Jardines de Trocadero, el Palacio de Versalles y, por supuesto, la Torre Eiffel.

La carrera para hombres será el 10 de agosto y la de mujeres un día después, justo cuando bajarán las cortinas de una cita que París acogerá por tercera ocasión.

Exigente, duro y muy técnico fueron algunos de los adjetivos con que los especialistas calificaron el circuito propuesto. Tendrá 483 metros de desnivel entre lo más alto y lo más bajo. El punto máximo será en el kilómetro 23,3 con 183 metros de elevación sobre el nivel del mar.

«La maratón de París 2024 tendrá algo especial. Correr en un escenario tan impresionante, en un lugar tan cargado de historia y simbolismo, será una experiencia única. No podría pedir una carrera más perfecta para los Juegos», dijo el keniano Eliud Kipchoge tras conocer el circuito sobre el que buscará su tercer título a ese nivel.

El vigente recordista del mundo perseguirá un inédito triplete y no le será tan fácil como en las planas avenidas de Berlín, en que acaba de implantar la más reciente de sus plusmarcas.

La próxima maratón olímpica rendirá homenaje a la conocida Marcha de las Mujeres que aconteció el 5 y 6 de octubre de 1789.

Entonces, un grupo de féminas recorrieron el trayecto entre el Ayuntamiento de París y Versalles, y gracias a su presión el rey Luis XVI de Francia ratificó la famosa Declaración Universal de Derechos del Hombre y de los Ciudadanos, apenas unos meses después de la Revolución Francesa.

«Queremos revertir el orden con la ambición de conseguir más equilibrio de género y llevar a las mujeres al frente por primera vez. Así, la maratón femenina contará con mayor visibilidad el 11 de agosto para rematar el programa del atletismo», aseguró Estanguet sobre un evento estrenado para las mujeres en Los Ángeles 1984.

Como novedad se confirmó que, además de las carreras pertenecientes al programa de los Juegos, habrá otras dos convocatorias populares: el nombrado Maratón para todos de París 2024 y un recorrido de 10 kilómetros.

Ambos serán abiertos a cualquier corredor y se realizarán sobre el mismo trazado olímpico, aunque todavía no se han divulgado los días y horas de celebración.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/301147-oficializan-recorrido-de-la-maraton-de-paris-2024>



Radio Habana Cuba